



## OMA Aeropuerto de Mazatlán inicia vuelos de temporada de invierno

- **Westjet y Sunwing, aerolíneas que inician operaciones para conectar a Mazatlán con diferentes ciudades de Canadá.**

**Mazatlán, Sin. a 5 de noviembre de 2013.** – OMA Aeropuerto de Mazatlán informa que el día 1° de noviembre iniciaron las operaciones de temporada de invierno, por las aerolíneas de WestJet y Sunwing.

WestJet operará las rutas Calgary-Mazatlán, Edmonton-Mazatlán y Vancouver-Mazatlán con una frecuencia semanal hasta el próximo 26 de abril de 2014, con los siguientes horarios de operación:

- Calgary-Mazatlán, operando los sábados:
  - Llega a las 14:12hrs y sale a las 15:50hrs
- Edmonton-Mazatlán, operando los sábados:
  - Llega a las 10:49hrs y sale a las 11:40hrs
- Vancouver-Mazatlán, operando los viernes:
  - Llega a Mazatlán a las 15:00hrs y sale a las 15:50hrs.

Y por medio de Sunwing, operará las rutas Edmonton-Mazatlán-Vancouver-Calgary así como Calgary-Vancouver-Mazatlán-Edmonton, hasta Marzo 2014, con los siguientes horarios:

- Edmonton-Mazatlán-Vancouver-Calgary, operando los viernes:
  - Llega de Edmonton a las 10:50 hrs y sale a las 11:50 hrs.
- Calgary-Vancouver-Mazatlán-Edmonton, operando los viernes:
  - Llega de Vancouver a las 12:55 hrs y sale a las 13:55 hrs.

Westjet es la aerolínea de bajo costo más importante de Canadá, ha operado en el Aeropuerto de Mazatlán desde hace más de 10 años; la aerolínea Sunwing inició operaciones a finales del 2010.

Mazatlán tradicionalmente ha sido un destino turístico atractivo para el mercado Canadiense. Recientemente se realizó el evento anual “Fiesta Amigos de Mazatlán”, donde importantes mayoristas y agencias de viajes de Estados Unidos y Canadá acudieron para formalizar sus paquetes de temporada de invierno 2013, con muy buenas expectativas para este destino, por la calidad de su producto de playa.